



COMUNICADO CONJUNTO CCOO, FETE-UGT, CSI-F Mesa Sectorial Andaluza del Personal Docente e Investigador

Con la concreción de las primeras propuestas de calado realizadas por los Sindicatos en la última sesión de la Mesa Sectorial, se alcanza la fase final de revisión y redacción del documento marco DOCENTIA-Andalucía, y aparecen discrepancias entre las partes.

Mientras ha habido un acuerdo unánime sobre la participación sindical en las Comisiones de Evaluación, la desvinculación de complementos retributivos consolidados de este proceso de evaluación, como son los quinquenios, ha supuesto una negativa inicial por parte de la Consejería, aún cuando las Universidades han aceptado la propuesta de los Sindicatos.

Por otro lado, en cuanto a la negociación, en cada universidad, de la modificación, adaptación, implantación o consecuencias, del correspondiente Manual Docente, las Universidades no van más allá de la creación de una Comisión “para informar”, sin aceptar aún la regulación que establece el EBEP, que es por la que se rige esta Mesa Sectorial, y aún con la disposición de circunscribir su ámbito de competencias, exclusivamente, a la evaluación del desempeño (Docentia) por la celeridad que en estos momentos se reclama.

La próxima sesión será el próximo día 26, y esperamos que las posturas se aproximen en estas cuestiones esenciales, porque sin duda constituyen la garantía razonable de participación sobre la modificación de las condiciones laborales, a la que los sindicatos no podemos renunciar.

23 de noviembre de 2009